

# Galería de Arte Frida Kahlo

La Galería de Arte Frida Kahlo, ubicada en Culiacán, Sinaloa, es un proyecto cultural de la Universidad Autónoma de Sinaloa que busca fomentar la creación artística y la apreciación del arte en la comunidad. Desde su apertura en 1997, este espacio ha sido un punto de encuentro para artistas y amantes del arte, ofreciendo un programa variado de exposiciones, talleres, presentaciones y eventos culturales.

La galería rinde homenaje a la pintora mexicana Frida Kahlo, cuyo legado inspira a artistas de todas las generaciones. A través de sus exposiciones, la galería busca promover la diversidad de expresiones artísticas y contribuir al desarrollo cultural de la región.



Facebook /Cultura UAS



Universidad  
Autónoma de  
Sinaloa

*Sala de Exposiciones*

